



峰山学園保幼小中一貫教育だより

【教育目標】ふるさとを愛し、多様な人とつながりながら学び、探究し続ける子の育成

令和7年6月号 峰山学園事務局（峰山中学校内）TEL：0772-62-0359



合唱祭で初演！「みねやま学園のうた」

6月10日峰山中学校体育館で合唱祭を実施しました。クラス合唱では、これまでの練習の成果をすべて発揮し、どのクラスも悔いのない素晴らしい合唱を披露することができました。

また、今年度は小学6年生を本番に招待し、フィナーレで「みねやま学園のうた」を小中学生合同で歌いました。小学生は、クラス・学年・全校合唱での中学生の美しい歌声やハーモニーに引き込まれるとともに、目標に向かって仲間と共に協力して取り組むことの大切さを学ぶことができました。「みねやま学園のうた」は、体育館いっぱいに響き渡り感動的なフィナーレとなりました。小学生、中学生どちらにとっても峰山学園としてのつながりを感じることができた素敵な取組となりました。

「みねやま学園のうた」を披露する小学6年生と中学生



全体合唱を指揮する中学生



中学生の合唱を食い入るように見つめる小学生



てきぱきと誘導する中学生



3年学年合唱

5月20日に、中学生が母校である小学校を訪問し、合唱祭への招待と「学園の歌を一緒に歌いましょう」と呼びかけました。



長岡小といさなご小の交流がスタート！

令和8年度の適正配置に向けた取組が進んでいます。5月には1年生が、6月には2年生が交流行事を行い、自己紹介や遊びを通してつながり、楽しい時間を過ごしました。

今後も学年ごとに様々な取組を通して子どもたちがつながりを深め、安心して学校生活が過ごせるようにしていきます。



いさなご小の体育館で名刺交換や鬼ごっこをする1年生

途中ヶ丘公園で自己紹介やじゃんけん列車等をする2年生



5月の教育・保育活動の様子紹介！

子どもたちが興味や関心を持ち、主体となって考え行動する活動や取組がどんどん進んでいます。

ゆうかり子ども園

田植え



さつまいもの苗植え

峰山こども園

よもぎ団子クッキング



参観日

農道探検

地図を見ながら友達と一緒に宝物を探しに行きました。

春の遠足

行きたい場所を選び、金刀比羅神社と峰山球場へ行きました。

峰山小「スポーツフェスティバル」



低中高学年がそれぞれ主体となって種目を決め、進行しました。



いさなご小「運動会」



チームのキャプテンによる堂々とした選手宣誓で競技がスタートしました。

しんざん小「運動会」



ゴールを目指し全力で走りぬく子どもたち。応援する実況中継も熱が入っていました。



長岡小「修学旅行」



歴史や文化と共に、今年ならではの万博でも見聞を広げました。

峰山中「部活動の大会」

練習の成果を発揮し、春季大会をはじめとして各種大会で好成績を残しました。

